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来迎寺様より感謝状を頂きました。

8⽉2⽇(⽕)の竣⼯式にて、名誉会⻑がお施主様より感謝状をいただきました。
現場を担当されました関係者の皆様、⼤変お疲れ様でした。

表彰の紹介

◆国⼟交通省関東地⽅整備局⻑　様より
 無事故で⼯事を終了したため表彰されました。

　　「令和３年度　優良⼯事等局⻑表彰　
　　　　　 安全管理優良受注者表彰　（⼀般⼟⽊⼯事）」

◆国⼟交通省関東地⽅整備局　渡良瀬川河川事務所⻑　様より
　 ⼯事及び業務に関して優秀であり
　 他の模範となる優良⼯事として表彰されました。

「令和３年度優良⼯事等表彰 難⼯事功労表彰」

群馬テレビで放送されました。

群⾺テレビで放映されています8⽉19⽇のビジネスジャーナルで
当社が紹介されました︕
⽯川建設のPRに繋げられたのではないかと思います。
協⼒をしてくださった関係者の皆様、ありがとうございました。
当社のHPでもご覧いただけますので、⾒逃した⽅は⾒てください︕

現場事務所　紹介

新メンバー紹介

⽇本⼀感動する現場づくりを⽬標に
各現場で⾊々な⼯夫を取り⼊れている現場事務所。
現場で働く⼈たちの、働きやすい環境設備を整えた、
当社の現場事務所の紹介をしたいと思います︕
こちらの現場は栃⽊県で進⾏中の現場になります。

◇⽒名︓宮沢昌美（ミヤザワマサミ）
◇出⾝︓東京都　練⾺区
◇趣味・特技︓観劇・スキューバダイビング・ドライブ
◇好きな⾷べ物︓フルーツ
◇嫌いな⾷べ物︓いくら・数の⼦
◇休⽇の過ごし⽅︓ 観劇・孫の⾯倒
◇ひとこと︓新しい世界に挑戦させていただきますが、
　　　　　　　分からない事ばかりですので皆様には教えて頂きながら
              努⼒してまいります。どうぞよろしくお願い致します。

8月1日に入社し、東京支店に配属されました新メンバーを紹介します。

◇⽒名︓相原利光（アイハラトシミツ）
◇出⾝︓神奈川県平塚市
◇趣味・特技︓全国展開で仕事していた関係から、全国の観光地、お寺・神社を巡っています。
　　　　　　　　　 上州太⽥の地では、新⽥神社と⼤光院の参拝をしました。
　　　　　　　　　　特技は晴れ男
◇好きな⾷べ物︓和洋中＋スィーツ(ニューヨーク・パーフェクト・チーズ)
◇嫌いな⾷べ物︓特になし。
◇休⽇の過ごし⽅︓⼼、静かに伽藍を巡り、⼀緒にアウトレットモールも巡っています。
◇ひとこと︓8⽉1⽇付けで⼊社いたしました。
　　　　　　　前職では全国展開で⼟⽊⼯事を担当していました。
　　　　　　　このたびご縁をいただき⼀緒に働かせていただき、即戦⼒となれるよう頑張ります。
　　　　　　　どうぞよろしくお願いいたします。

8月1日に入社し、首都圏工事部に配属されました新メンバーを紹介します。

事務所全体は綺麗に整理整頓がされていて、トイレは男⼥とも⽔洗トイレになっています。

事務所の⼊り⼝には、
コロナ対策としてサーマルカメラで体温測定とアルコール消毒があります。

⾳姫



「私の○○」コーナー

私のおすすめ「グルメ」

配属後の新入社員　（工事本部　高橋京佑）

マナベインテリアハーツ

⼊社したばかりの⾼橋係員ばかりの⾼橋係員⼊社したば ⾼橋係ばかりの⾼社した 係員⼊社⼊ 員員員員員係員かば 係係社社し社

⼊社して2週間

今⽉号の「私の○○」コーナーですが、⼯事本部　⻘⽊主任にインタビューしました︕

私の「定番」

私の「⾃慢」

私の「趣味」

私の定番は毎年、年末年始にマラソンをしていることです。
⾛る距離は20㎞です。7年ぐらい毎年続けています。
最初は健康のためにマラソンを始めたんですが、
なかなか時間も作れない事もあり年末年始だけでもと思い⾛っています。
1⼈でのマラソンはこれからも継続していきたいです。

5年前ぐらいですが、「のど⾃慢⼤会」に参加したことがあります。
ちょうど太⽥でやる事を知って応募を親に
薦められたこともあり応募して参加しました。
最後まで残れませんでしたがとてもいい経験でした︕

趣味は⾳楽です。
⼩さい頃にエレクトーンという楽器に触れてから⾳楽が好きになりました。
楽器はエレキギターも少しできます。
歌を歌うことも好きで、1⼈カラオケなど⾏ったりしています。
最近、ゴルフを始めました。
⽗親もやっていましたが、始めようと思ったきっかけは
社員の⽅に誘われて⾏った打ちっぱなしです。
ゴルフは、球が真っすぐになかなか⾶ばないので、
真っすぐに⾶んだ時は最⾼に気持ちがいいです。

埼⽟県にある「もちもちの⽊」がおすすめです。
つけ麺を注⽂しています。
東京で⾷べたのが美味しくてそれがきっかけでつけ麺が好きになりました。
毎年10⽉頃に開催している「つけ麵博」というつけ麺フェスに毎年⾏っています。
コロナで2年中⽌だったんですが、今年は開催される予定なのでとても楽しみです。

学⽣と⽐べて責任の重さが違います。
⾃分の指⽰で職⼈さんを動かさないといけない場⾯があり、
適当なことを⾔ってしまうとミスに繋がり、
⾃分の判断⼀つで⾃分以外の様々な⼈に迷惑をかけてしまうので、
しっかり確認を取ってから伝達するようにしています。

⾼校で学んできたことを現場でも活かそうと思っていましたが、
すべてが新しい事ばかりだったので⾃分が想像してたよりも⼤変でした。
ですが毎⽇、上司や⾥親から⾃分が分からないこと優しく教えてくださり、
充実した仕事が出来ています。早く現場の知識や技術を深め、
少しでも貢献できるよう毎⽇頑張っています。
今は⼩さな仕事をミスしないように確認を取りながら⾏っています。
新⼊社員研修の時から、朝が早いよと聞いていましたがこんなに早いの︖︕と
驚きも最初はありましたが、今は苦⼿な早寝早起きを頑張っています。
⾥親や職⼈さんとのコミュニケーションはうまく取れているので楽しいですが、
たまに怖い職⼈さんが居たりして話しかけづらい時もありますが、逃げずに声をかけています。

1級施⼯管理技⼠の資格をなるべく早く取得したいと思います。
そのためには、現場監督の仕事を理解し、
家でも施⼯管理の勉強を怠らない事が⼤切だと思います。
勉強は苦⼿ですが、努⼒すれば必ず結果が付いてくるので
⼀⽣懸命頑張りたいと思います。
その他に新しく始めたいことは「キックボクシング」です。
格闘技が好きなのと友達から誘われたりしているので始めたいなと思っています︕

昼休みは、⺟が作ってくれたお弁当を⾷べています。
⼀番好きなものは、唐揚げです。
休⽇は友達と遊びに⾏ったり、浦和レッズが⼤好きなので浦和レッズの試合を⾒ています︕




